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Requerimento Nº 446/2019 
  
 

Requer informações sobre a 
frota da Guarda Civil Municipal, 
bem como o efetivo e as 
condições de trabalho desses 
profissionais neste município.   
 
 

Senhor Prefeito, 
Senhores vereadores, 
 
CONSIDERANDO que, este vereador tem sido procurado por 

munícipes indagando a respeito das condições da Guarda Municipal nesta 
cidade;  

 
CONSIDERANDO que, é dever e obrigação do vereador fiscalizar 

os órgãos públicos municipais;  
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1) Quantos são no total os veículos e motos utilizados pela 

Guarda Municipal?  
 
2) Quantos estão disponíveis em condições de uso da Guarda? 

Quantos estão em manutenção?  Da frota, além dos veículos e motocicletas, 
existem outros veículos para o patrulhamento?  

 
CONSIDERANDO que, fatos recentes envolvendo escolas em 

nossa cidade têm deixado pais de alunos, funcionários e frequentadores 
preocupados em relação á segurança. Diante destes fatos; 

 
3) Quantos veículos estão disponíveis para ronda escolar? 
 
CONSIDERANDO que, a Lei 13.022/14 sugere que nas cidades 

com mais de 50 mil e menos que 500 mil pessoas, o efetivo mínimo será de 
200 guardas e o máximo, de 0,3% da população. Desta forma, segue 
questionamentos; 

 

http://www2.camara.leg.br/legin/fed/lei/2014/lei-13022-8-agosto-2014-779152-norma-pl.html
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4) Qual o número de guardas municipais ativos atualmente neste 
município?  O quadro de efetivos está completo? Caso o número do efetivo 
seja deficitário atualmente, por que não é reposto?  

 
5) Quantos guardas estão disponíveis para trabalharem nos 

períodos diurno, noturno, finais de semana e feriados? 
 
CONSIDERANDO que, os guardas municipais desempenham 

função importantíssima na sociedade e devem ser valorizados pelos serviços 
prestados e ter condições apropriadas para desempenharem sua função; 

 
6) Como funciona o plano de carreira dos guardas municipais? 
 
7) São feitas avaliações periódicas? Com que frequência? 
 
8) Quais são as condições gerais da Guarda Municipal, desde o 

mais básico como uniforme, sapatos, etc? 
 

 
9) Apresente outras informações que julgar relevantes sobre o 

assunto. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de Junho de 2.019. 
 

 
     CLÁUDIO PERESSIM 

Vereador – Vice Presidente 

  
                                                                             

  


